

令和3年度 学校だより

かけはし

匝瑳市立八日市場小学校

9月号-3 №1 1

<http://sosa.ed.jp/youkaichiba/>

※HPには、かけはしカラー版を掲載中です



学校、保護者、地域が連携して 安全な登下校を！

21日から「秋の全国交通安全運動」が実施されています。飲酒運転などの悪質な運転の根絶や小学校周辺の通学路での速度違反や通行禁止違反などの取り締まりを行っています。

本校では、これまでに児童の大きなけがにつながる交通事故はありません。ご家庭での保護者の皆様によるお子さんへの声かけのおかげと感謝しております。また、本校では、社会福祉協議会の皆さんによる「見守り隊」の取組も行われています。たくさんの方々のご理解とご協力による児童の安全な登下校へ向けた様々な取組により、大きな交通事故を防ぐことができていると考えております。



学校でも、交通安全教室による実践的な指導や全校放送による注意喚起、学級毎の指導、さらに、実際の通学路での個別の指導などを行っております。また、学校評価による保護者の皆様の意見をもとに、課題のある通学路を通る児童への個別の指導や通学路の見直し、教職員による誘導等も実施しております。

交通事故が起こらないように、これからも学校、保護者の皆様、そして地域の方々と連携して取り組んでいきたいと考えています。これまでの協力に感謝するとともに、今後もより一層の御協力をよろしくお願ひいたします。

笑顔いっぱいの子ども

気持ちのよい秋晴れの日が続いています。子供たちは、休み時間に元気よくグラウンドで遊んでいます。元気いっぱい、笑顔いっぱいの子供たちの姿はいいものです。

遊んだ後で教室に戻るとき、私は消毒用のスプレーをもって子供たちの手に吹きかけています。「まず、消毒」が新型コロナウイルス感染の防止に大切であると業者の方から伺ったからです。毎日繰り返しているので、子供たちの方から私に近寄ってきます。そのような子供たちの中、2年生と4年生の子供たちから「ありがとうございます」という言葉が返ってきます。私は嬉しくなってしまい、休み時間ごとに外に出ています。相手に気遣いのできる子供たちに笑顔いっぱいになります。